

# 大幡中だより

平成28年11月1日:7号

## チョット良い話①

サッカーは、11名で試合をします。本校サッカー部は、6名です。2年生から応援を得て、7名で参加しました。結果は、1対8で負けてしまいましたが、7人が力を合わせて1点を取りました。その時、大幡中の保護者だけでなく、スタンド全体から大きな拍手が起きました。試合終了後、審判の方から、「大幡中は何点取られても、くさることなくボールを追いかけていました。本当に良い試合でした。」とお褒めの言葉をいただきました。サッカー部の試合に感動しました。

### 【11月の行事予定】

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	火	生徒朝会 フリー参観 進路説明会 (3年) 授業 (木456123)	17	木	部活中止 授業 (月1245火56)
2	水	フリー参観	18	金	後期中間テスト (1, 2年生3教科、3年5教科) 授業 (金345)
3	木	文化の日	19	土	資源回収② くまなび③
4	金	生徒会の日 フリー参観	20	日	
5	土	フリー参観 1年さつまいも掘り (1校時) 授業 (月123)	21	月	後期中間テスト (12年生2教科 3年生4教科) 授業 (月345)
6	日		22	火	学年朝会 学習指導研究協議会 (授業1-3 2-1)
7	月	振替休 (11/5分)	23	水	勤労感謝の日
8	火	全校朝会 (後期学級委員任命式、含) 教育相談 授業 (火1234)	24	木	
9	水	教育相談 授業 (水1234)	25	金	生徒会の日
10	木	市音楽会 (ヒビア) 2年上級学校訪問	26	土	Pバレー くまなび④
11	金	特支学級交流会 教相 授業 (金1245)	27	日	
12	土	公民館文化祭① くまなび②	28	月	中3テスト②
13	日	公民館文化祭②	29	火	支援籍学習会②
14	月	県民の日 ジュニア議会	30	水	
15	火	生徒朝会 部活中止 教相 授業 (火2346)	▽個人戦ダブルス第3位 (水島・津村) ◎		
16	水	登校指導日 部活中止 教相 授業 (水1234)	【チョット良い話②】テニス部の劇的な優勝		

### 【報告】大活躍の新人戦

9月29日・30日と、2年生を中心とした新人戦が行われました。各部とも頑張りました。結果は、以下の通りです。(◎は県体出場)

- 野球…2回戦惜敗ソフト…惜敗ラグビー…惜敗
- サッカー…惜敗バスケ…2回戦惜敗バレー…第3位
- 剣道(男子)…惜敗 剣道(女子)…団体戦第2位
- テニス…団体優勝◎ 個人戦優勝(柿崎・田島)◎
- 卓球(男子)…団体優勝◎
- 個人戦シングルス優勝(鯨井)◎第3位(中澤)◎
- ダブルス優勝(保科・内田)◎
- 卓球(女子)…団体第3位◎
- 個人戦シングルス第3位(井上)◎

学校教育目標

高い志を持ち、夢に向かって  
本気で取り組む生徒

- ★ ○ 進んで学ぶ生徒
- ★ ○ 思いやりのある生徒
- ★ ○ たくましい生徒

☆熊谷の子どもたちは、これができます！

- ①朝ごはんをしっかり食べる。
- ②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。
- ③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。
- ④友だちをたくさんつくる。

↓3減運動で↓

- ①家族との会話の時間を増やします。
- ②読書の時間を増やします。
- ③予習・復習の時間を増やします。

▽個人戦ダブルス第3位 (水島・津村) ◎

### 【チョット良い話②】テニス部の劇的な優勝

テニス部は、左側でも書きましたように、団体戦、個人戦ともに優勝することができました。団体戦決勝戦では、玉井中と対戦し、1対1になり、最後のペアが6対1とリードされながら、6対6のデュースにして、最後に6対8で劇的な勝利を得ることができました。大幡中テニス部の底力を見ることができました。県大会でも活躍することを信じています。

### 【お願い】資源回収について

11月19日(土)に、資源回収を実施します。これまで大幡地区の皆様には、多大なる協力をいただき、感謝いたしております。出していただいた資源は、大幡中学校の生徒のために活用させていただいております。今回もよろしくお願ひします。

